



このイラストはAIで生成しています

ていじせい かぜ 定時制の旋風

2025年 9月号

発行者 教頭 松本康一

県立小野工業高等学校 定時制課程

「進路実現に向けて」

いよいよ就職・進学活動が本格的にスタートする時期になりました。3年生は来年のことです、1、2年生はまだまだ早いと思われるかもしれませんが、自分がチャレンジするまであまり時間はないことを頭に置いて読んでみて下さい。さて、受験予定の皆さん。この定時制工業高校で専門的な知識や技術を身につけてきた皆さんにとって、これまでの努力の成果を発揮する大切な時期です。「自分に何ができるのか」「どんな仕事に就きたいのか」と、不安な気持ちを抱えている人もいるかもしれません。しかし、どうか自信を持ってください。本校で学んだ経験は、皆さんの大きな強みです。

成功への鍵は「準備」と「行動」

就職・進学活動は、準備をしっかりと行った人が有利になります。

自己分析: 自分が何に興味があり、どんな強みを持っているか、もう一度振り返ってみましょう。

企業研究: 興味のある会社について、事業内容や職場の雰囲気を調べましょう。

応募書類の作成: 受験生は夏休み中に登校して作成済みですが、履歴書や職務経歴書は、あなたの熱意を伝える大切な書類です。誤字脱字がないか、丁寧に確認しましょう。

面接練習: 面接官にあなたの言葉で想いを伝えられるよう、練習を重ねていきましょう。本番直前には、私が直接面接練習で厳しい質問を投げかけます。どんなに答えに詰まっても、冷静さを保ち、笑顔を忘れないようにしてください。

学校は皆さんの味方です

進路指導部や学年の先生方は、求人票の紹介はもちろん、履歴書の添削や面接練習など、皆さんの就職・進学活動を全力でサポートしています。一人で悩まず、どんな些細なことでも先生に相談してください。

就職・進学活動は、自分自身と向き合い、将来を切り拓くための貴重な経験です。焦らず、自分のペースで少しずつ進んでいきましょう。皆さんの活躍を心から応援しています。

学校行事

【わいわい小学生工作教室】 8月5日(火)
小野市立コミュニティセンターおのにて、小野市内の小学生(応募者多数のため抽選で選ばれました)対象に工作教室を開催しました。本校からは有志の生徒達が先生役となり、ハの字脚のイスの製作に手助けをしてくれました。以下が参加者(小学生・保護者)の感想です。

・一緒に楽しく、いっぱい褒めてくださったおかげで生き生きと作品が作れていたのも、私も嬉しく楽しい時間でした。



・貴重な経験をありがとう。後で聞くと「また行きたい!」と言っていました。雰囲気も良く、子供と一緒に楽しむことができました。



・完成したときの喜びが体験できてよかった。



・最初から自分で作ろうとする子供の姿を見て成長を感じた。上手などと褒めてくれる生徒さんの優しさが見られた。



(文責 教頭 松本 康一)